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Absender 
 

 

FDP  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 11.03.2004 
 
Kurztitel  
 
Tierheim 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
da die Fertigstellung des geplanten Tierheimbaus sich über das Jahresende 2004 hinziehen 
wird, frage ich, welche Lösung es für das Auslaufen der Übergangsgenehmigung für das 
Tierheim am Ende dieses Jahres gibt? 
 
Wie wird bis zum Bezug eines neuen Tierheimes die Funktionsfähigkeit des jetzigen erhalten 
und welche Kosten sind dafür erforderlich? 
 
Lässt sich nach dem gegenwärtigen Stand der Vorbereitungen ein Termin für die 
Fertigstellung des neuen Tierheimes nennen? 
 
Ist im Lauf der nächsten Monate mit einer eingehenden Information an die interessierte 
Öffentlichkeit zu rechnen, wie die Entwicklung ablaufen wird. 
 
Ich bitte diese Anfrage kurz mündlich zu beantworten und im Anschluss eine ausführliche 
schriftliche Stellungnahme. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
gez. 
Martin Kramer 
Fraktionsvorsitzender  
 
 
 


